

祝 成人

平成 28 年行方市成人式

大人としての自覚を新たに、夢と希望の第一歩

1月10日(日)、市文化会館で成人式が開催されました。

今年の新成人は、平成7年4月2日から平成8年4月1日までの間に生まれた市内在住者および市内出身者417人で、そのうち式典には298人が出席しました。

色鮮やかな振袖やスーツ、羽織袴に身を包んだ新成人の皆さんは、久しぶりに会う恩師や友人と写真を撮ったり語り合ったりと、会場はたくさん笑顔であふれていました。

式典の運営は、新成人で構成する実行委員会が中心となって行われ、市長からは、「いつの時代でも新しい時代を切り開くことができるのは、若者の力です。皆さんが持っている夢と希望こそが、日本と行方市の未来を切り開き、新たな時代を作る原動力になります。今こそ、皆さんの発想とエネルギーが必要になります」と激励の言葉がありました。

また、来賓・恩師祝辞、成人者代表発表なども行われ、式典後のアトラクションでは、新成人の皆さんが中学時代の恩師に近況などを質問したりするなど、大いに盛り上がりました。

新成人の皆さんが、10周年を迎えたこの行方市に愛着と誇りを持って、今後さらに飛躍されることを期待します。



▲記念品贈呈 市長から新成人代表 川嶋 美奈代さんへ



▲成人者代表謝辞 成人式実行委員長 根崎 亮さん

平成 28 年成人式実行委員

※順不同、敬称略

根崎 亮	宮内 匠	河野 省吾	荒張 英好	松兼 裕汰
小沼 夢華	川嶋 美奈代	小澤 莉里	友常 優香	堀越 拓哉
松下 絵里奈	宮内 優衣	高須 賢弥	弓削 亜梨沙	中田 啓介

覚えていますか？20年前のこと

1995年→1996年の主な出来事など



- ▶ 第13回統一地方選挙。青島幸男東京都知事と横山ノック大阪府知事が当選（4月9日）
- ▶ マイクロソフトがWindows 95日本語版を発売（11月23日）
- ▶ NASAのスペースシャトル「エンデバー」打ち上げ、若田光一宇宙飛行士が日本人初の搭乗運用技術者として乗船する（1月11日）
- ▶ ヒット曲・・・岡本真夜「TOMORROW」、DREAMS COME TRUE「LOVE LOVE LOVE/嵐が来る」等
- ▶ 流行語大賞・・・「無党派」青島幸男（東京都知事）、「ライフライン」栗田裕夫（セブン-イレブン社長）等



あでやかな振袖姿、凛々しい羽織袴やスーツ姿の新成人たち。懐かしい恩師や同級生との再会では、写真を撮り合ったり、談笑したりと20歳を迎えた喜びを分かち合いました。

式典後のアトラクションでは、恩師の先生への質問や思い出話で盛り上がりました。

希望者を対象として、麻生藩家老屋敷記念館で写真撮影会が行われました。

二十歳の抱負





堀越 拓哉さん

の立場になることがほとんどです。そういつたことから、目上の人への態度はとても大切になってくるはずですよ。

私は、中学、高校と部活動に所属していました。その中で人間関係はとても重要だと感じていました。部活動を通して先輩へは敬語を使う、準備は先輩である自分たちが積極的に行うなど、当たり前前のが当たり前前に行うようにになりました。後輩として、そして先輩になったら、それぞれの立場で人間関係を築く基礎の部分学ぶことができたと感じています。今はまだ先輩方から学ぶことばかりですが、この先輩ができたなら、困っているときには手助けができ、注意すべきときにはきちんと注意できる、後輩の見本となる先輩になれるよう心がけていきたいです。

学生時代にやってきたことが大切だったことを、社会人になって実感することができました。これからは成人としての自覚を持ち、今まで以上に良好な人間関係を築き、責任を持って日々過ごしていきます。

本日はこのような式を開いてくださり、誠にありがとうございます。今日ここに無事成人式を迎えることができました。これも20年間育ててくれた両親、そして今まで私に関わってくれたさまざまな支えがあったからだと思えます。本当に感謝しています。

成人式という大きな節目を迎え、大人として大切だと思ふことがあります。それは、人間関係です。学生時代とは違い、会社で働き始めると自分より一回りも年上の人や、親よりも歳の大きい人、さまざまな人と関わるようになります。学生時は苦手な人とは関わらなければいいと考え、その人とは関わらないようにしていた人もいると思います。しかしこれからは得意、不得意に関係なく、人と関わることを避けては通れなくなります。そして、その中でも、成人したばかりの私たちはどこへ行っても新入社員、新人という一番下



小澤 莉里さん

本日は私たち新成人のために、このような素晴らしい式典を執り行ってくいただき、誠にありがとうございます。また、お忙しいなかご臨席を賜りました、行方市長をはじめ、ご来賓の皆さまに新成人を代表いたしました。心より御礼申し上げます。二十歳という一つの大きな節目を迎え、喜びやこれからの未来に楽しみを感じているとともに、今まで以上に責任や重圧を感じております。こうして晴れて成人を迎えられたのは、私たちを一番近くで見守ってくれていた家族や、お世話になった先生方、地域の方々、そしてなにより、共に歩んだ友人のおかげです。

現在私は外語大学に通っています。外国語を学びたいと思うきっかけをくれたのは、高校時代に海外留学を後押ししてくれた両親でした。留学をしている中で、言葉の伝わらないもどかしさを感じたときもありました。しかし自ら勉強し、自分が学んだ言葉で意思を相手に伝えられる喜びは計り知れないものです。私の通っている大学は留学生が多いので、日本語以外の言語で言葉を伝える楽しさや、相手の国の歴史や文化を理解することの大切さを日々感じながら学んでいます。留学に行かせてくれた両親に心から感謝し、将来は、今まで自分が学んできた言語や文化を生かして、世界の人人々と関わっていきけるような職業に就けるよう、努力していきます。そして、生きる力を養い、一人の人間として日々成長し、夢や目標を叶えていけるような自己実現の力を持った人間になりたいと思います。

この新成人としての決意を心に刻み、新成人代表のあいさつとさせていただきます。

